



桜原小学校区



コミュニティ広報誌



さくらの輪



平成30年
9月14日発行

第11号

第11号

NEWS

- ▶ 筋災について考え方 ▶ 快挙！第10分団
- ▶ 通学合宿・児童田植え体験 ▶ ラブアースご報告 ▶ 「ワークセンター宇美」紹介
- ▶ 桜原コミュニティメンバー紹介 ▶ 各自治会長の皆さまご紹介
- ▶ ふれ会ソフトバレーボール大会ご報告 ▶ 各自治会 夏祭りご報告 ▶ 次号予告



筋災について考え方

～備元あれば、憂いなし～



7月6日は、大雨が降り、宇美川の水位が上昇したり、道路が冠水したりと大変心配な状況となり、桜原小学校や公民館に避難する人たちもいました。

桜原小学校区コミュニティでは、環境部会を中心に筋災について会議を重ねてきました。

災害が起きた時に自分の命をどう守るか、また地域の皆さん的安全を守るために、どのような行動をとるとよいのか。

今後は、コミュニティの役員、環境部会、各自治会の代表者が参加して筋災会議を実施することにしました。



快挙！

～おらが町のヒーロー～



7月22日、嘉麻市消防学校で行われた第25回福岡県消防筋力大会に、小型ポンプの部に柏屋地区代表として、宇美町消防団第10分団が出場しました。

5月から3ヶ月間の酷暑の中の訓練の成果を見事に發揮し、準優勝に輝きました。

そのメンバー以下の6名です。

ながら 堀下和裕分団長・西田龍祐・高揚亮達
天野拓大・西田広明・吉岡恭季（敬称略）

青少年育成部会初挑戦「通学合宿」



桜原校区コミュニティ始まって以来の「通学合宿」。

青少年育成部会が中心となって、9月26日(水)から29日(土)まで3泊4日の間に早見公民館をお借りして行うことになりました。通学合宿では、「親離れ体験・生活体験・異年齢の交流体験など子どもの時にしかできない体験をする。」のが目的です。その目的達成のために、真剣な会議が行われています。



環境部会のさまざまな活動



田植え体験 ~THAT'S食育~



今年も西田吉一郎様より先生のご指導のもと、苗床作りから始めています。

諸事情により近くですが、来年までと田んぼが変わっていますのでご注意下さい。



ラブアース ~捨工バ町が、スキニナル♪~



6月3日校区全体清掃「ラブアース」が行われました。

トラックいっぱいの雑草やゴミが集まり、各地ともキレイになりました。

声掛けあい、協力し合って町がキレイになるのは、とても気持ちいいものですね♪
皆さん、本当にお疲れさまでした。



障がい者施設 ワークセンター宇美 活動紹介

桜原小学校区コミュニティの皆さま、はじめまして。

神山手町治会で活動しています、障害福祉サービス事業所「ワークセンター宇美」です。



当事業所は「人のあいが、人在てる」をスローガンに地域の皆さまとの「共生」、地域企業、商店との「協働」を中心として活動しています。

本年は6月10日(日)に神山手町治会のご支援のもと、事業所の隣にある「神武廟第7公園」でお祭りを開催させていただきました。

歌やダンスを地元サークルの方と一緒に楽しんだりと、障がいの有無に関わらず、お互いを思いやり、友元あう、笑顔であれあう機会を提供いただき心から御礼申し上げます。

今後も受け身ではなく様々な形で地域活動に関わっていきたいと思います。

次は紙面でなく町で皆さまと出来る事を楽しみに活動を続けて参りますので、校区の住民の皆さま、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



桜原コミュニティメンバー紹介

☆会計 宋田口 篤

昨年は、お預かりした大切な町からの交付金を適切に分配し、漏れがないよう管理させて頂きました。会計には慣れていますが、実際に大きな金額を預かるとやはり緊張しますね。

今年も「分かり易い会計」をモットーに金銭の流れを明瞭にお伝えできるよう努めたいと思います。



☆書記 福良 めぐみ

昨年度に引き続きコミュニティでの役員として2年目に入りました。会議の議事録や事業の記録、事務処理などをしています。

議事録は、読みやすく丁寧な案を書くように心がけています。
笑顔で頑張りますのでよろしくお願ひします。



自治会長さんを紹介します！（敬称略）

自治会	お名前	自治会	お名前
早見	森尾俊久	浦田	鶴田嘉明
大名坂	村田守清	神山手	宮地啓成
福博中央	竹内亘	林崎	上森勝美
桜原	末吉壯介	柳原	吉岡国昭
黒穂	伊香賀信子	三原	野見山道雄



リフトバーボール大会ご報



6月10日（日）多様会リフトバーボール大会が行なわれ、大名坂と早見Aは見事パート優勝を果たしました。

また、桜原Aがパート準優勝の好成績となりました。

日々の練習の成果が実を結びましたね♪おめでとうございます。



各自治会夏祭りご報告



7月14日（土）早見自治会においてお十七夜という観音様のお祭りがあり、演芸大会として保育園児から後期高齢者（？）まで日々の練習の成果の発表の機会となり、またオヤジの会や角成会による出店なども出ていました。

宇美太鼓のみなさんによる、素晴らしい演奏も披露されました



8月4日（土）には柳原夏祭りが開催されました。柳原・福博中央区の他、三原や神山町などからも出店の応援があり、例年以上の盛り上がりでした。柳原男多部のつくる焼き鳥などもおいしそうでした。因みに同じ時刻に黒穂自治会や浦田自治会でも夏祭りが行われたそうです。



8月12日（日）桜原自治会でも夏祭りが行われました。左はその年亡くなられた方の盂蘭盆会供養、右は桜原自治会サポート隊の元気なイケ面達です



編集後記

新しむ広報スタッフによる2度目の「さくらの輪」。前回に比べて楽しく読みやすくなるものになったのではと自画自賛しておりますが、みなさんは如何でしょうか？広報スタッフに強力な助っ人が加わりましたので次回以降もお楽しみに。



次号予告

- 各自治会の歳末祝賀会について
- 通学会席について
- 秋のラブアースについて
- 町民演技大会について
- 桜原小地域交流祭についてなど